

学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 8月 26 日号

平成26年8月26日
大阪市立十三中学校



学校行事が充実の2学期がはじまります

いよいよ2学期がはじまりました。みなさん、勉強、クラブ活動、地域での活動、家族との時間、きっと楽しく有意義な夏休みを過ごしたことだと思います。2学期は体育大会、文化祭を中心に大きな学校行事がたくさんあります。どんどん積極的に自分から取り組んで、仲間とのつながりを深め、学校生活を楽しみましょう！きっといつまでも心に残る素晴らしいものをたくさんつかめるはずです。これから日ごとに学習、スポーツをするのにも気持ちのいい季節になっていきます。美しく澄んだ空を見上げながら、新たな目標にむけて、わくわくした気持ちを持って、2学期をスタートしましょう！

夏休み中の部活動の結果です！

夏休み中に多くのクラブが試合やコンクールなどに参加して、素晴らしい結果を残してくれました。

【ハンドボール部】大阪府大会ベスト8
【テニス部】大阪府大会ダブルスベスト8
ダブルス近畿大会2回戦進出 4B大会女子団体優勝 男子団体3位 女子シングルス優勝
シングルス3位 ダブルス優勝
【卓球部】大阪府大会男子団体ベスト32 女子団体ベスト16、女子個人ベスト32 4B大会個人戦3位
団体女子準優勝 団体男子3位
【剣道部】4B大会男子新人団体優勝 女子学校団体3位 男子学校団体3位
【サッカー部】4B大会決勝リーグ出場
【水泳部】大阪市学年別大会出場 4B大会出場
【バスケットボール部】4B大会出場
【陸上競技部】4B大会男子3年 3000m 3位
男子2年 400m 1位 女子2年 100m 3位
女子1年走り幅跳び1位、3位 女子2年3位
【吹奏楽部】大阪府コンクール北地区大会金賞
【E S S】全国パシフィック英語スピーチコンテストトップ10入賞

給食のおかわりが可能になります。

8月26日の給食からご飯のおかわりが可能になります。10人につき1つごはんの調整分が追加になり、自分の分を食べ終わっても、ご飯が足らない人が利用できます。それにともなって、今後おにぎりなどの捕食はなくなる方向で調整が進んでいます。詳細が決まり次第お知らせいたします。

高校の入試制度が変わります。

大阪府立高等学校入学者選抜改善方針（案）が出されました。2016年度入試（現中学2年生）が受験する大阪府立高校入試の方法の変更案です。主な変更点としては、

- ・前期入試がなくなり、後期入試1回になる。
- ・同じ高校内の複数の学科の志望が可能になる。
- ・原則5教科の学力検査を実施する。
- ・絶対評価による選抜を行う。
- ・評価対象を第1学年から第3学年まで拡大する。
- ・受験者全員が自己申告書を提出する。などです。
※正式な決定ではありません

現中学3年生の受験に関しては、基本的に昨年度と同様ですが、詳細は11月14日（金）実施予定の進路保護者説明会で、ご確認ください。

4ブロックの国語科研究発表会が行われました。

8月20日（水）に大阪市中学校教育研究会4ブロックの研究発表が行われました。「生きる力としての国語力の育成」という主題で書写の実技指導と授業についての研修が行われました。先生方は全員筆を持って半紙に向かい、熱心に実技や評価についての研修に取り組んでおられました。2学期からの子どもたちへの授業に生かされていきます。



体育大会は9月26日（金）です！

第68回体育大会は9月26日（金）9時から開催します。雨天の場合の予備日は9月30日（火）です。9月26日体育大会当日は給食がありませんので、お弁当の用意をよろしくお願ひいたします。

